

FRAKTION Bündnis 90 /Die Grünen



Für: Stadt Heidelberg
Herrn Oberbürgermeister
Dr. Eckart Würzner

E-Mail: 01-Sitzungsdienste@Heidelberg.de

Rathaus, Marktplatz 10
69117 Heidelberg
Tel: +49 (6221) 58-4717-0

Beate Deckwart-Boller, Fraktionsvorsitzende
Felix Grädler, stellv. Fraktionsvorsitzender
Christoph Rothfuß, stellv. Fraktionsvorsitzender
Dr. Sandra Detzer
Peter Holschuh
Dr. Luitgard Nipp-Stolzenburg
Oliver Priem
Kathrin Rabus
Manuel Steinbrenner
Frank Wetzel

geschaeftsstelle@gruene-fraktion.heidelberg.de
www.gruene-heidelberg.de

Heidelberg, 08.05.2018

Sachantrag zu TOP 1ö des JuHi am 08.05.2018: Evaluierung von MeinKind.de

Seit dem Jahr 2010 ist das Elterninformationsportal und Kita-Suchmaschine MeinKind.de online. Das Portal ist mittlerweile die zentrale Bewerbungs- und Anmeldestelle für alle Kita-Plätze in Heidelberg. Wir beantragen nach 8 Jahren eine Evaluierung des Portals. Dabei sollen u.a. folgende Fragen geklärt werden:

- Welche Erfahrungen hat die Stadt Heidelberg mit MeinKind.de seit der Einführung gemacht?
- Wie stark wird das Portal genutzt?
- Wie haben sich die Nutzer-Zahlen entwickelt (von 2010 bis heute)?
- Wie viele Plätze wurden über das Portal bereits vermittelt?
- Wie hoch ist die Erfolgsquote (in Prozent) einen Platz über MeinKind.de zu bekommen?
- Inwiefern werden die Kennzahlen des Portals bei der Kapazitäten- und Ressourcenplanung der Stadt Heidelberg berücksichtigt?
- Wie genau und nach welche Kriterien erfolgt die Platzvergabe über MeinKind.de?
- Gibt es Optimierungsbedarf? Wenn ja, an welcher Stellen?
- Werden Plätze auch außerhalb des Portals vergeben und falls ja, wie lautet die Empfehlung an die Träger diesbezüglich?

Begründung:

Seit dem Jahr 2010 ist das Elterninformationsportal und Kita-Suchmaschine MeinKind.de online. Das Portal ist die zentrale Bewerbungs- und Anmeldestelle für alle Kita-Plätze in Heidelberg. Durch das Portal sollen Abläufe bei der Vergabe von Betreuungsplätzen optimiert und mehr Transparenz geschaffen werden. Zudem soll die Stadt Heidelberg durch das Portal die aktuelle Betreuungssituation stets im Blick haben und verfügt damit aussagekräftige Kennzahlen für ihre Kapazitäten- und Ressourcenplanung. Nach 8 Jahren erachten wir eine Evaluierung des Portals als sinnvoll. Wir möchten außerdem gerne in Erfahrung bringen, ob es eine parallele Vergabestruktur der Kitas selbst gibt und nach welchen Kriterien hier vorgegangen wird bzw. wie dies vermieden werden kann.